Die Grünen Grüne Alternative Donaustadt



Bezirksvertretungssitzung 08.03.2023

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, den aufgrund der Pandemiebeschränkungen eingestellten Bäderbusverkehr von der U1-Station Kaisermühlen VIC zum Städtischen Strandbad Gänsehäufel in der Saison 2023 wieder aufzunehmen.

Begründung:

An heißen Sommertagen, von denen wieder viele zu erwarten sind, herrscht großes Verkehrsaufkommen zu den Strandbädern an der Alten Donau, besonders zum Gänsehäufel. Die Buslinie 92A (B) ist damit erfahrungsgemäß bald überlastet, vor allem da ja die Benützung öffentlicher Verkehrsmittel gefördert werden soll und Parkplätze nur eingeschränkt zur Verfügung stehen. Eine zusätzliche Transportmöglichkeit von der U1 direkt zum Badeingang würde nicht nur den Verkehr entlasten, sondern auch Familien mit Kindern oder älteren Personen den Zugang erleichtern. Zusätzlich würde die Lärm- und Abgasbelastung der Einwohner:innen von Kaisermühlen deutlich reduziert werden.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler Klubobmann der Grünen Donaustadt Dr in Christa Staudinger Bezirksrätin